

KUESIONER PENELITIAN

Ketentuan Umum

1. Kuesioner ini bertujuan untuk memperoleh data tentang perbedaan kinerja karyawan berdasarkan masa kerja karyawan di bagian *weaving* unit 2 PT. Danliris Sukoharjo Tahun 2019.
2. Tidak ada jawaban salah dan benar dalam kuesioner ini, pengisian sesuai dengan kemampuan dan keadaan yang responden alami.
3. Dalam pengisian kuesioner dijamin kerahasiaannya.

Petunjuk Pengisian

Bapak/Ibu/Sdr/i berilah penilaian terhadap diri anda sendiri dengan jujur dan apa adanya berdasarkan pernyataan dibawah ini dengan cara memberi tanda checklist (√) pada salah satu kolom jawaban, dengan keterangan sebagai berikut:

Identitas Responden

Nama Responden :

Jenis Kelamin : laki-laki / Perempuan (*coret yang tidak perlu*)

Usia : Tahun

Pendidikan terakhir : Tidak Sekolah/ SD/ SMP/ SMA/ D3/ S1/ S2

Masa Kerja : Tahun

Status karyawan : Tetap / Tidak tetap (*coret yang tidak perlu*)

No	Indikator	Pernyataan	Jawaban	Skor
1	Kualitas	Produk yang saya hasilkan kurang sesuai standar yang ditetapkan perusahaan	() Sangat Setuju () Setuju () Kurang Setuju () Tidak Setuju	
		Produk yang saya kerjakan sesuai dengan ketrampilan yang saya miliki	() Sangat Setuju () Setuju () Kurang Setuju () Tidak Setuju	
		Saya senang produk yang saya hasilkan tidak ada bahan yang terbuang/limbah.	() Sangat Setuju () Setuju () Kurang Setuju () Tidak Setuju	
2	Kuantitas	Produk yang saya hasilkan tidak memenuhi target yang ditentukan perusahaan	() Sangat Setuju () Setuju () Kurang Setuju () Tidak Setuju	
		Produk yang saya hasilkan jumlahnya sesuai dengan waktu yang ditentukan perusahaan	() Sangat Setuju () Setuju () Kurang Setuju () Tidak Setuju	
		Saya merasa senang, walaupun target ditingkatkan dapat saya selesaikan dengan baik.	() Sangat Setuju () Setuju () Kurang Setuju () Tidak Setuju	
3	Ketepatan Waktu	Saya bekerja sesuai dengan jadwal waktu yang ditentukan perusahaan.	() Sangat Setuju () Setuju () Kurang Setuju () Tidak Setuju	
		Meskipun perusahaan menetapkan target dapat saya selesaikan tepat waktu.	() Sangat Setuju () Setuju () Kurang Setuju () Tidak Setuju	
		Bila ada permasalahan pekerjaan saya selesaikan pada hari lain.	() Sangat Setuju () Setuju () Kurang Setuju () Tidak Setuju	
4	Efektivitas	Produk yang saya kerjakan menggunakan bahan sesuai dengan ketentuan perusahaan.	() Sangat Setuju () Setuju () Kurang Setuju () Tidak Setuju	
		Saya selalu menggunakan standar operasional prosedur yang ditetapkan perusahaan.	() Sangat Setuju () Setuju () Kurang Setuju () Tidak Setuju	
		Tidak ada bahan sisa yang terbuang	() Sangat Setuju	

		dari produk yang saya kerjakan.	<input type="checkbox"/> Setuju <input type="checkbox"/> Kurang Setuju <input type="checkbox"/> Tidak Setuju	
5	Kemandirian	Saya berusaha melaksanakan tugas dan tanggung jawab tanpa bantuan pihak lain.	<input type="checkbox"/> Sangat Setuju <input type="checkbox"/> Setuju <input type="checkbox"/> Kurang Setuju <input type="checkbox"/> Tidak Setuju	
		Saya selalu belajar memahami tugas saya, agar saya bisa bekerja menyelesaikan masalah sendiri	<input type="checkbox"/> Sangat Setuju <input type="checkbox"/> Setuju <input type="checkbox"/> Kurang Setuju <input type="checkbox"/> Tidak Setuju	
		Apabila atasan tidak mengawasi pekerjaan, dapat memanfaatkan waktunya untuk beristirahat.	<input type="checkbox"/> Sangat Setuju <input type="checkbox"/> Setuju <input type="checkbox"/> Kurang Setuju <input type="checkbox"/> Tidak Setuju	